



Vielleicht bedeutet Liebe ja auch, dass wir lernen,
jemanden loszulassen, wenn seine Zeit gekommen ist.
Dass wir einfach dankbar sind, für all die schönen Erinnerungen,
die wir in unseren Herzen haben.

Danksagung

Albert Henkes

* 06. August 1934 † 19. April 2020

Es schmerzt unendlich, einen lieben Menschen zu verlieren, aber es ist schön zu erfahren, wie viele Menschen ihn gemocht haben und wie viele er durch seine Musik erfreuen konnte.

Von Herzen danken wir unserer Familie, unseren Freunden, Nachbarn, der ganzen Dorfgemeinschaft Hasenvenn und allen, die ihm im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten und mit ihm fröhliche und ernste Stunden verbrachten.

Besonderer Dank gilt den Ärzten Dr. Braga und Dr. Kohnen und den Pflegerinnen von PRO GESUND für die würde- und liebevolle Betreuung und Begleitung.

Für alle Briefe, Gebete und wertvollen Gespräche sagen wir Danke. Ebenso für die zahlreichen Spenden, die wir in Alberts Sinn an die Wohngemeinschaft Lommersweiler und die Tagesstätte Meyerode weiterleiten durften.

Zuletzt gilt unser Dank Brigitte und dem Beerdigungsinstitut Löfgen für die mitühlende Begleitung auf seinem letzten Weg.

**Seine Gattin Johanna
Seine Kinder und Enkelkinder**

Hasenvenn, im Mai 2020